
【活性化委員より監事に就任しました】
 １２月１２日の総会に於いて監事に就任致しました道川雅一です。前任の鈴木様同
様よろしくお願いします。
ワシントニヤ会の運営全般についてご意見を出させて頂きます。
 さて、最近歳月の早さが身にしみる年令になり早１２月。そして正月を迎えます。
活性化委員会に参加して早２年の間、２．３の提案を理事会で採用されました事は光
栄に思っています。
 又、この度、紙面を頂きましたのでワシントニヤオーナーの皆様へ新しい「超おすすめ
コース」をご紹介したいと存じます。
 裏面の「リビエラスポーツクラブ」です。高級スポーツクラブ。東京都の知事さんも月に
何度か利用されているゴージャスな雰囲気で、湘南の海を見ながらのスポーツクラブで
す。
 時空を充れ、心身のリフレッシュをされる事受け合いです。
奥様方の「アロマテラピー」は大人気。
 スポーツクラブオーナー「リビエラ」社の厚意により、今度特別にワシントニヤ会の
オーナー様がゲスト利用出来る事になりました。
 逗子マリーナに宿泊して湘南の海を眺めながらのスポーツリフレッシュ”裕次郎の世
界”に皆様を誘う事でしょう！！
もしかして慎太郎さんも月に何度か”裕ちゃんちゃん”に会いに来るのでは・・・
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（1）この総会より「古都鎌倉を愛する会」の中村公司さんが活性化委員会に加わって頂く事
    となりました。中村さんの新しい感覚に期待致します。
（2）逗子施設のバリヤフリー化は試験的ですが、利用が多ければ今後の検討課題とします。
（3）来年の２月１日～３月３１日までは特別シーズンとして、
     逗子    1人1,500円 1室最低3,150円
     熱海・白浜 1人1,000円 1室最低2,100円となります。
   格安期間中のご利用をお待ち致します。

    皆様、良い年をお迎え下さい。

活性化委員会報告

監事 道川雅一

 １２月１２日（土）第３４期通常総会が開催され全議案を提案通りご承認頂きました。
有難うございます。
 これにより今期中に４施設全室のＴＶの地デジ化を実施します。
 又、逗子マリーナワシントニヤ館に試験的に一室バリヤフリー化工事を行い、車椅子の方にも
ご利用頂ける様に致します。
 今期も会員の皆様に少しでも気持ち良くご利用頂ける様勤めて参ります。

第３４期通常総会報告


